



皆様 あけましておめでとうございます。

昨年は、鎌先医院デイケア、デイサービス、グループホーム、ショートステイをご利用いただきまして、まことにありがとうございました。本年もスタッフ一同力を合わせまして、少しでも皆様のお役に立てますように頑張りますのでよろしくお願いいたします。

さて昨年は、台風被害、豪雨災害など、自然災害の多い一年でした。幸いにも長崎には、大きな被害はありませんでしたが、いつ起こってもおかしくないと思います。

本年は、大きな災害が起きませんように、また皆様にとりまして、良い年になりますようにお祈りいたしまして、私の挨拶に代えさせていただきたいと思います。

平成26年元旦

鎌先医院 院長 鎌先清一郎

新年あけましておめでとうございます。

今年も昨年同様、鎌先医院各施設をよろしくお願いいたします。

2014年の幕が開きました。昨年は鎌先医院にとって、充実したさまざまな全体勉強会を開催し、いろんな親睦会もでき職員一同成長できた1年だったと思います。これもご利用者様の日頃からの温かいご支援のお蔭だと思っています。私たちは皆様にいろんな面で育てていただいています。今年は昨年以上に成熟した鎌先医院として皆様の在宅生活や入所生活を支えていきたいと思っています。午年にあやかり、職員一丸となり皆様のために疾走します。暴走しないように皆様からのご助言よろしくお願いいたします。

最後になりましたが、昨年以上に今年が皆様にとって幸せな年になりますようお祈りいたします。

2014年 元旦

鎌先医院 副院長 鎌先なな子

○デイケア

毎年 年末の恒例行事となりましたお楽しみ会をデイケアで行いました。

院長先生のギターリサイタルから始まり、今年の劇は「西遊記」を、内容はもちろん鎌先 特別のシナリオで（笑）利用者様と演じました。

さらに今回はジェネレーションショーと題して、20代、30・40代、それ以上のベテラン世代でそれぞれ出し物をしたのが、大変面白く例年以上に盛り上がりました。



○デイサービス・グループホーム・ショートステイ

12月7日、鎌先医院デイサービス、グループホーム、ショートステイのご利用者様に参加していただき、鎌先医院デイサービスフロアにおいてお楽しみ会を行いました。

今回はボランティアで参加していただいた三味線の演奏から始まり、三味線の演奏の際にはスタッフやご利用者様も一緒に歌を歌ったり、踊りを踊ったりととても盛り上がりました。その後、ショートステイ、デイサービス、グループホームの順で出し物を行い、どれも今年最後の出し物ということで熱の入ったものでした。そして、最後はお楽しみ会恒例の鎌先医院院長 鎌先清一郎先生によるギターの弾き語りに参加者の皆さま聞き惚れておられました。ご利用者様だけでなく、スタッフにとっても楽しい一日となりました。



○鎌先医院研修会を開催しました。

11月にデイサービスフロアにて院内研修会を行いまし

た。

スーパーバイザーとして、サザン(こころの)クリニックの南先生、長崎北病院の富田先生にお越しいただき、グループホームのご利用者様の事例をもとに意見交換、質疑応答を行いました。

今回新たに得た知識やこれからの課題を基に、各職種間での連携を図りながら、前進していこうと思います。



《デイケア》

- 1月 時津東保育園児訪問
- 2月 節分
防災訓練

【行事予定】



《デイサービス・グループホーム・ ショートステイ》

- 2月 節分